
 

Témoignage de Yann ALLICHON, ancien élève de la sec tion sportive scolaire natation 

Mes quatre années passées à Alain-Fournier représentent un chapitre important de ma vie.  
Bien-sûr au niveau scolaire mais aussi et surtout au niveau sportif et personnel. 
 
Tout d’abord il faut savoir que l’intégration de la section sportive Natation fut la raison principale de ma venue 
dès la 6ème dans cet établissement.  
2 ans seulement après avoir débuté la natation, le système « sport études » était selon mon père une opportunité 
unique et le meilleur moyen de pouvoir concilier ma passion pour le sport avec l’école.  
Et dans un sport aussi sollicitant que la natation, le fonctionnement des horaires aménagés et des entraînements 
dès la sortie des cours m’aura permis d’intégrer rapidement la rigueur et l’assiduité de l’entrainement.  
 
J’ai aussi souvenir de ces réunions parents-professeurs (pas de réelles parties de plaisir pour ma part) durant 
lesquelles le prof-principal insistait sur le fait de devoir être performant å l’école s’il l’on voulait ne pas être privé 
de sport.  
 
Certains pays ont compris que le meilleur moyen de faire de grandes études est de faire du sport en parallèle 
et non pas de délaisser une activité pour en faire une autre. Le mix des deux est quelque chose de très important 
à mes yeux, car c’est ce qui m’aura permis de réussir dans mes projets. 
 
Une mention particulière à l’UNSS obligatoire pour les sportifs, et notamment aux Cross Scolaires qui m’ont 
permis de découvrir que je possédais des qualités en course à pied. 
 
Et ce n’est pas rien de le souligner car je cours a ujourd’hui au niveau International en Triathlon, et  
depuis quelques mois au sein de la plus grosse équi pe européenne (Poissy). J’ai donc aujourd’hui la 
chance de faire de ma passion un métier.  
 
Je tiens cependant à mentionner qu’avant de me cons acrer totalement au sport, j’ai obtenu un Bac ES 
dans la continuité du sport-études au lycée sud, ai nsi qu’une Licence en Commerce International å la 
Fac de Nantes. 
 
Car le sport est peut-être quelque chose d’exceptionnel, mais c’est aussi un domaine risqué dans lequel une 
carrière peut vite se terminer. Je veux donc faire comprendre à tous les jeunes aussi talentueux qu’ils soient, 
qu’il est toujours important d’être bon à l’école en parallèle du sport, et que de devenir meilleur en classe les 
rendra meilleurs aussi dans les bassins ou sur les terrains. 
 
En plus donc de progrès sportifs et d’un diplôme du  brevet, l’expérience Alain-Fournier m’aura aussi 
permis de faire nombre de connaissances et d’intégr er beaucoup de valeurs comme celle du partage, 
du mélange de cultures, de la mixité et de l’esprit  d’équipe dans un univers très cosmopolite qu’est l e 
quartier des Sablons. 
 
Des valeurs que j’entretiens encore aujourd’hui, car oui même entre 11 et 14 ans, nous construisons des bases 
qui nous serviront pour plus tard. 
 

 


